

## Percepat Trem Kota Bogor, Dedie Minta Dukungan Kemenhub

**BOGOR (IM)**- Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A Rachim membeberkan hasil pertemuan dirinya dengan Dirjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan. Menurut Dedie agenda pertemuan tersebut membahas rencana percepatan implementasi trem di Kota Bogor.

"Saya melakukan pembicaraan dengan Dirjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan yang berlangsung di Kantor Kementerian Perhubungan Jakarta pada Jumat (19/1) sore. Nah, dibicarakan pula opsi Trem Otonom atau Autonomous-rail Rapid Transit (ART) yang baru saja ditinjau oleh Menteri Perhubungan beberapa waktu lalu," ungkap Dedie kepada wartawan pada Minggu (21/1).

Dedie melanjutkan, pihaknya menyambut baik rencana tersebut dan berharap dapat berkolaborasi lebih lanjut dengan Kementerian Perhubungan mendetailkan opsi tersebut. "Tentunya kami menyambut baik terkait opsi moda transportasi Trem Otonom ini. Semoga saja opsi tersebut bisa terlaksana dan didukung oleh pemerintah pusat untuk Kota Bogor," tuturnya.

Dedie menjelaskan, seperti diketahui, Pemerintah Kota Bogor saat ini tengah membahas kembali proyek moda transportasi asal Trem yang akan terintegrasi dengan IRT Jabodebek. "Peraturan Wali Kota (Perwali) sedang disiapkan dengan mengunakan Perumda Trans Pakuan untuk membangun proyek tersebut," jelasnya.

Sementara itu, dalam keterangan tertulis, Dirjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan RI, Rival Wasal mengatakan, bahwa ART direncanakan akan menjadi salah satu moda transportasi di Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Bali. Tak hanya IKN dan Bali, Rival pun menuturkan bahwa moda transportasi Trem Otonom sangat memungkinkan bila diterapkan di Kota Bogor.

"Tentang keunggulan ART yang secara teknis bisa juga menjadi alternatif pengembangan trem di Kota Bogor," pungkasnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

### PMKRI BERSIH-BERSIH PANTAI KENJERAN

Mahasiswa Perhimpunan Mahasiswa Katolik Republik Indonesia (PMKRI) memungut sampah di Pantai Kenjeran, Surabaya, Jatim, Minggu (21/1). Aksi membersihkan pantai dari sampah itu merupakan bentuk kepedulian mereka terhadap kebersihan lingkungan terutama di kawasan wisata pesisir.

## 12 Ribu Terapis Spa di Bali Terancam bila Pajak Tempat Hiburan Diberlakukan

Tokoh pariwisata Bali, Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati menyatakan, Spa yang berkembang di Bali memiliki kekhasan dan telah diakui WTO sebagai usaha di bidang kesehatan. Bila tarif pajak naik maka saat ini di Bali ada sekitar 12 ribu terapis Spa yang akan terancam, bisa berupa PHK atau pemotongan gaji.

**DENPASAR (IM)**- Tokoh pariwisata Bali, Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati atau yang biasa dipanggil Cok Ace menegaskan sebanyak 12 ribu terapis Bali yang bekerja di berbagai bisnis Spa di Bali akan terancam bila pajak hiburan yang terbaru diberlakukan.

Menurut Cok Ace, para pengusaha yang tergabung dalam Bali Spa & Wellness Association (BSWA) yang bernaung di bawah PHRI Bali menyampaikan keberatan atas pengenaan pajak hiburan 40%-75%

yang diatur dalam Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (HKPD).

Ia menegaskan amanat UU yang sudah memasukkan usaha mandi uap atau Spa sebagai hiburan. Sebab menurutnya, Spa yang berkembang di Bali memiliki kekhasan dan telah diakui WTO sebagai usaha di bidang kesehatan.

"Bila tarif pajak naik maka saat ini di Bali ada sekitar 12 ribu terapis Spa

yang akan terancam, bisa berupa PHK atau pemotongan gaji. Ini perlu dipikirkan bersama oleh pemerintah. Kami meminta agar hal ini ditunda dulu sampai ada pengajuan judicial review yang saat ini sedang dilakukan secara bersama-sama oleh semua pihak pengusaha hiburan di Bali dan beberapa kota lainnya di Indonesia," ujarnya, Minggu (21/1).

Menurut mantan Wakil Gubernur Bali itu, pemerintah perlu berdiskusi dengan BSWA terkait hal ini. Sebab, BSWA yang mewadahi pengusaha Spa & Wellness di Pulau Dewata.

Terbentuk pada 2002, organisasi ini hadir untuk menepis stigma negatif panti pijat dengan layanan plus-plus. Awal terbentuknya, BSWA Bali beranggotakan 13 pengusaha dan terus bertambah dan sekarang telah mencapai 185 anggota.

"Selanjut dengan penambahan anggota, BSWA terus berupaya meningkatkan kualitas layanan melalui

pelatihan SDM sehingga usaha Spa di Bali banyak meraih penghargaan," ucapnya.

Usaha Spa yang berkembang di Pulau Dewata memiliki keunikan karena dalam pengembangannya juga membawa misi pengalihan dan pengembangan potensi lokal borch Bali.

"Dengan memanfaatkan potensi dan kearifan lokal, Spa kita sangat disukai oleh wisatawan," imbuhnya.

Sejalan dengan perkembangannya, sektor usaha ini makin banyak menyerap tenaga kerja dan BSWA Bali telah beranggotakan 12 ribu terapis. Bahkan saat berkunjung ke Polandia, Cok Ace memperoleh informasi bahwa 337 terapis Bali bekerja di negeri itu.

"Itu menandakan bahwa usaha ini menyerap banyak tenaga kerja dan mendorong PDRB Bali," tambahnya.

Selain itu, tokoh Puri Ubud ini juga merujuk definisi WTO yang menyebutkan bahwa Spa yang

berkembang di Bali linier dengan usaha kesehatan, bukan hiburan.

"Karena Spa di Bali memang berbeda dengan yang berkembang di luar," kilahnya.

Atas dasar itu, pihaknya menyampaikan keberatan kalau usaha Spa di Bali dikenakan pajak hiburan 40%-75%.

BSWA Bali juga telah menempuh upaya mengajukan judicial review atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022.

"Judicial review telah kami ajukan 5 Januari dan tercatat telah terdaftar 22 pemohon, termasuk pengusaha dari luar Bali," sebutnya.

Sejalan dengan proses pengajuan judicial review, dalam waktu dekat PHRI dan BSWA Bali akan menggelar FGD membahas pro kontra pemberlakuan UU Nomor 1 Tahun 2022 yang rencananya menghadirkan Menparekraf dan Menteri Keuangan RI. ● **pra**

## PUPR Pandeglang Lelang Dini 4 Paket Proyek Jalan

**PANDEGLANG (IM)**- Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Pandeglang melakukan lelang dini empat paket proyek pembangunan jalan di Kabupaten Pandeglang.

Ke-empat paket proyek dilakukan lelang dini senilai Rp36 Miliar bersumber dari Dana Alokasi Khusus hasil aspirasi dari Anggota Komisi I DPR RI, Rizki Natakusumah.

Kepala Bidang Bina Marga pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Pandeglang, Ade Juliansah mengatakan, sebanyak empat paket proyek dilelang dini.

"Proyek yang dilelang dini meliputi ruas jalan Gombong-Panimbang, Pasar Rancasenang-Leuwimaja. Lalu Ruas Jalan Babakan Sompok-Kamalangan dan Kadubumbang-Cimanuk," katanya, Minggu (21/1).

Keempat paket yang dilelang dini dibiayai dari Dana Alokasi Khusus. Hasil dari aspirasi Anggota Komisi I DPR RI Rizki Natakusumah yang kebetulan masuk dalam Anggota Badan Anggaran DPR RI.

"Dana aspirasi untuk pembangunan jalan sebesar Rp36 Miliar. Saat ini sudah dilelangkan," katanya.

Ade mengungkapkan, paket pengerjaan dilelang secara dini dilakukan agar proses pengerjaan pem-

angunan dapat segera dilakukan. Sehingga waktu pengerjaan bisa tepat waktu.

"Dengan lelang dini, syukur Alhamdulillah dari semenjak tahun 2018 tidak sampai ada kontraktor pelaksana kena blacklist. Sebab pengerjaan dilakukan di waktu tepat bahkan dari misalkan kontrak kerja 120 hari, di 90 hari sudah selesai," katanya.

Ade mengungkapkan, tidak adanya kontraktor kena blacklist karena memang dalam proses pengerjaan dilakukan pengontrolan secara berkala. Serta dikontrol juga oleh peminan.

"Monitoring juga oleh PPK, terus pengawasan proyek, terus dari PPK juga melaksanakan kunjungan lapangan. Dan dari kita juga ada tim monitoring untuk memastikan pelaksanaan pengerjaan sesuai kontrak," katanya.

Kepala Unit Layanan Pengadaan (ULP) Kabupaten Pandeglang, Ade Taufik mengatakan, lelang dini paket proyek pembangunan jalan masih dalam proses tender.

"Yang lelang dini di awal tahun 2024, dari Dinas PUPR. Kalau jalan dari Bidang Bina Marga, daerah irigasi dari bidang SDA dan SPAM perpipaan dari Bidang Cipta Karya," katanya. ● **pra**

## UMBARA Diharapkan Lahirkan Cendekiawan Muslim dan Calon Pemimpin Masa Depan

**BOGOR (IM)**- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu berharap Universitas Muhammadiyah Bogor Raya (UMBARA) mampu melahirkan lulusan yang unggul, berjiwa entrepreneur, dan religius. Juga sebagai sosok cendekiawan muslim yang berakhlak mulia, berdaya saing, dan sebagai calon pemimpin bangsa di masa depan.

Pada kesempatan tersebut, Asmawa Tosepu juga mengajak seluruh warga Muhammadiyah, khususnya di Kabupaten Bogor untuk turut mensukseskan pesta demokrasi pada tanggal 14 Februari 2024.

"Mari sama-sama menjaga konstitusi wilayah, gunakan hak konstitusi kita dengan memberikan suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS), memilih pemimpin bangsa untuk lima tahun kedepan," tandas Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Republik Indonesia, Muhadjir Effendy, Sekjen Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Barat, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Bogor, dan Rektor UMBARA. Mendampingi Pj. Bupati, ada Sekretaris Daerah (Sekda), Camat Leuwiliang, dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

"Saya pesan kepada seluruh warga Muhammadiyah, mohon program-program dan kebijakan dari Pj. Bupati Bogor didukung sepenuhnya," ujar Muhadjir.

Ia menambahkan, semoga pembangunan ini berjalan dengan lancar, dan nantinya berkembang menjadi kampus yang disegani, kampus yang memiliki andil besar untuk pembangunan Indonesia, khususnya untuk Kabupaten Bogor.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Bogor, Ahmad Yani menuturkan, apa yang kita lakukan hari ini bertujuan untuk membangun masyarakat dalam bidang pendidikan, yang juga bersinergi dengan program Pemkab Bogor.

"Mudah-mudahan kehadiran Universitas Muhammadiyah Bogor Raya dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya di Kabupaten Bogor, membantu program pemerintah dalam mencetak SDM yang berkualitas," tutur Ahmad Yani. ● **gio**



IST

Universitas UMBARA diharapkan bisa mencetak calon pemimpin bangsa di masa depan.



### PRODUK KERAJINAN TENUN

Perajin Anastasia Craft Solo menyelesaikan pesanan produk kerajinan tenun di Solo, Jateng, Minggu (21/1). Produk kerajinan tenun yang dijual seharga Rp35 - Rp500 ribu tersebut banyak dipesan untuk suvenir oleh pembeli lokal maupun mancanegara.

## BMKG Keluarkan Peringatan Dini Waspada Gelombang Tinggi di Banten

**SERANG (IM)**- Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengeluarkan peringatan dini kewaspadaan tinggi gelombang 2,50 meter di perairan selatan Banten, Samudera Hindia, Selat Sunda bagian selatan dan Selat Sunda bagian utara.

Koordinator Bidang Data dan Informasi Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG), Stasiun Meteorologi Maritim Kelas I Serang, Tatang, pada Sabtu (20/1) mengatakan pihaknya mengeluarkan peringatan dini terhadap keselamatan pelaku pelayaran, khususnya perahu nelayan, kapal tongkang, kapal feri, kapal pesiar, dan kapal kargo yang melintasi perairan tersebut.

Peringatan dini kewaspadaan tersebut guna menghindari kecelakaan laut, termasuk pada pelabuhan penyeberangan Merak (Banten) dan Bakauheni (Lampung). Saat ini, kata dia, tinggi gelombang di perairan itu mencapai 2,50 meter (sedang) dan pergerakan angin dari arah barat daya hingga barat dengan berkecepatan 05-30 kilometer per jam.

Sementara itu, suhu antara 22-23 derajat Celsius dan kelembapan udara antara 60-95 persen. Selain itu juga BMKG mengeluarkan peringatan dini kewaspadaan potensi hujan angin disertai petir/kilat pada sore hari terjadi di Kabupaten Lebak dan Kabupaten Pandeglang.

Menurutnya, sebagian besar wilayah Banten dan sekitarnya pada pagi dan siang hari berpotensi dilanda hujan intensitas ringan hingga sedang yang terjadi di Kabupaten Lebak, Kabupaten Pandeglang, Kabupaten Serang, Kabupaten Tangerang, Kota Tangerang Selatan, dan Kota Tangerang. Sedangkan pagi hari berawan terjadi di Kota Serang, Kota Tangerang Selatan, dan Kota Cilegon. ● **pra**